

01.09.2004 - 09:44 Uhr

## Lancement du Club Sharepoint Suisse

Bâle/Zurich-Genève (ots) -

Les grandes entreprises suisses s'intéressent de près à la solution portail de Microsoft

Manor (leader suisse des Grands Magasins, [www.manor.ch](http://www.manor.ch)) et HP Suisse (prestataire de solutions technologiques aux particuliers, professionnels et institutions, [www.hp.com/ch](http://www.hp.com/ch)) se sont unis cet été pour créer un club d'utilisateurs SharePoint en Suisse ([www.club-sps.ch](http://www.club-sps.ch)), initiative qui rencontre dès à présent un écho certain sur le territoire de la Confédération.

SharePoint est un produit Microsoft qui permet aux entreprises de développer un portail intelligent connectant les collaborateurs, les équipes et les savoirs de l'entreprise avec les avantages d'un intranet combinés à la gestion de documents et augmentés d'outils de collaboration et de communication.

"Share The Knowledge", tel est le mot clé de ce club, réunissant dès sa création parmi les premières entreprises suisses pour le partage d'expérience et d'informations. En effet, la plateforme SharePoint Microsoft est très souple et évolutive et permet un grand nombre d'adaptations. Le produit connaît un développement rapide sur le marché, ce qui amène les entreprises à s'interroger sur les meilleurs choix et donc à échanger leurs "best practices" et à être constamment à l'affût de nouveaux éléments.

Le club vivra autour de son site internet [www.club-sps.ch](http://www.club-sps.ch) (lancement fin septembre) et de 2 rencontres annuelles (printemps et automne). Sur le site se trouveront résumés l'objet, les activités et la procédure d'inscription pour les membres. Réalisé bien évidemment sous SharePoint 2003, il proposera également à ses membres (et à eux seuls) une partie privative pour s'échanger des informations plus pointues, des demandes, des besoins et des solutions.

Près de 40 entreprises prestigieuses participeront à la première rencontre du club à Zurich le 29 septembre prochain, jour du lancement officiel du club.

Les langues officielles seront l'allemand, le français et l'anglais pour les présentations, les discussions thématiques et le site internet.

Le club s'adresse uniquement aux sociétés suisses (principalement aux grandes entreprises) utilisatrices de SharePoint ou en phase d'évaluation, et non aux particuliers. Les partenaires IT, chargés de résoudre des problèmes pour leurs clients, représenteront maximum 20% des membres, la priorité étant donnée aux utilisateurs.

Les entreprises suisses intéressées peuvent prendre directement contact avec les fondateurs du club: [laurent.dieterich@manor.ch](mailto:laurent.dieterich@manor.ch) et [rosemary.lokhorst@hp.com](mailto:rosemary.lokhorst@hp.com)

Contact:

Laurent Dieterich  
MANOR SA

Rebgasse 34  
CH-4005 Basel  
E-Mail: laurent.dieterich@manor.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001185/100478827> abgerufen werden.